



GOBIERNO  
DE ESPAÑA

VICEPRESIDENCIA  
PRIMERA DEL GOBIERNO

MINISTERIO  
DE HACIENDA

GABINETE DE PRENSA

Noticia De Prensa

## Desmantelada una red que enviaba grandes cantidades de droga a Irlanda desde Castellón

Miércoles, 26 de marzo de 2025

- Han sido detenidos los 20 miembros de la organización y se han incautado más de 200 kilos de marihuana y 300 kilos de cocaína
- El grupo ocultaba la droga en envases al vacío ocultos en los dobles fondos de todo tipo de vehículos
- Se han intervenido efectos valorados en más de un millón de euros, incluyendo doce turismos, cuatro camiones, 35.000 euros en efectivo, una pistola con munición, cuatro ordenadores y 35 teléfonos móviles



Una operación conjunta de la Agencia Tributaria, Guardia Civil, La Garda de Irlanda, @ON italiana y Europol, denominada 'Pereira/Croche', ha desmantelado una red internacional de tráfico de drogas que estaba asentada en Murcia, Castellón y Málaga y que enviaba grandes cantidades de droga a Dublín (Irlanda), en los dobles fondos ('caletas') de todo tipo de vehículos. Han sido

detenidos los 20 miembros de la organización y se han incautado más de 200 kilos de marihuana y más de 300 kilos de cocaína.

Los primeros indicios de actividad de esta organización se obtuvieron a finales de 2023. Permitieron detectar la presencia de un nutrido grupo, integrado por una veintena de personas, caracterizado por su experiencia y por adoptar importantes medidas de seguridad para evitar la detección. Además, dicha red disfrutaba de un alto nivel económico que facilitaba la colaboración de otras personas y que ampliaba su ámbito geográfico de influencia.

La trama tenía una sede principal que actuaba como origen de la droga en una nave industrial situada en Castellón de la Plana y otra sede principal en Dublín, que actuaba como lugar de destino. También se detectaron ramificaciones de esta red en la Región de Murcia y Málaga.

El grupo criminal centraba sus esfuerzos en evitar la detección en la nave industrial situada en Castellón de la Plana. Allí empaquetaban la marihuana y la cocaína en envases al vacío y las ocultaban en sofisticados dobles fondos, también llamados 'caletas', en distintos vehículos, como turismos, camiones y semirremolques.

La organización criminal utilizaba los turismos con 'caletas' para el traslado de la droga adquirida hasta la nave industrial, donde también se almacenaban diferentes productos para simular una carga legal de mercancía. Para la exportación de la droga se utilizaba una cabeza tractora con semirremolque de gran tonelaje, con matrículas irlandesas, ya que el destino de la sustancia estupefaciente era Irlanda.

El camión, con la droga envasada y oculta en dobles fondos, generalmente salía de la nave industrial con media carga, para completarla con otro género legal en alguna empresa de la Comunidad Valenciana. Finalmente, tras esta última carga se iniciaba el viaje hacia Francia desde donde se embarcaba con destino final a Irlanda.

## **500 kilos de droga y objetos con un valor de un millón de euros**

La fluida coordinación entre los investigadores y gracias a la información aportada a las autoridades irlandesas, bajo la coordinación de Europol y @ON –the Italian Antimafia Investigation Directorate (DIA), ha sido posible incautar 314 kilos de cocaína y 220 kilos de marihuana.

Más de 100 kilos de la cocaína incautada fue hallada por el Servicio de Vigilancia Aduanera y la Guardia Civil en el interior de la nave industrial de Castellón de la Plana, donde también fueron detenidos 'in fraganti' los principales miembros de la organización criminal en España, entre ellos un irlandés delegado de la red internacional de ese país.

Durante los últimos días, de forma coordinada y simultánea en Irlanda y España, se han practicado las últimas detenciones de los integrantes de la organización criminal, entre los que se encuentra su líder en Irlanda, así como otros miembros del grupo, los cuales, presuntamente, participaron en otro envío de drogas, en este caso de 220 kilos de marihuana, que fueron

intervenidos en Valencia, ocultos en un camión también destinado a Irlanda.

También se han incautado efectos valorados en más de un millón de euros, incluyendo doce turismos, algunos de ellos de alta gama provistos de 'caletas', cuatro camiones de transporte internacional, 35.000 euros en efectivo, una pistola con munición, cuatro ordenadores y 35 teléfonos móviles, así como diversa documentación relacionada con las actividades ilícitas ahora esclarecidas.

### **Cinco registros y 20 detenidos**

En la operación se han practicado cinco entradas y registros: tres entradas en Castellón de la Plana (Castellón), una en Orihuela (Alicante) y otra en Dublín. A los 20 detenidos, trece en España y siete en Irlanda, de nacionalidad española, irlandesa y colombiana y edades comprendidas entre los 30 y los 50 años, se les atribuye la presunta autoría de los delitos de pertenencia a organización criminal, tráfico de drogas, blanqueo de capitales y tenencia ilícita de armas.

Filmación del operativo (para descargar el vídeo se debe introducir la siguiente dirección web):

<https://we.tl/t-YQ7G0CPhHo> 